
Protokoll der Mitgliederversammlung von Bündnis90/Dir Grünen des 

Ortsverbandes Drensteinfurt vom 26/03/2012 

Alte Dorfschänke Rinkerode (Sankt-Pankratius-Kirchplatz 2) 

Anwesende siehe beigefügte Anwesenheitsliste 

Leitung der Sitzung Stefan Gengenbacher (Sprecher) 

TOP1: Begrüßung  

 Der Sprecher begrüßte die Anwesende,  Gäste und  Presse und 

bittet alle sich in die Anwesenheitsliste einzutragen 

 die ordnungsgemäße Ladung zu dieser Mitgliederversammlung 

und die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

 Stefan Gengenbacher teilt mit, das die SPD gleichzeitige eine 

Mitgliederversammlung abhält und entsendet Grüße 

 Auf die Frage zu weiteren TOPs werden keine weiteren punkte 

genannt 

TOP 2: Bericht des Vorstandes über das zurückliegende Jahr  

Stefan Gengenbacher berichtet über die Tätigkeiten des OVs seit der letzten 

Mitgliederversammlung im März 2010. Ab bei werden die unten genannten 
Punkte näher betrachtet und diskutiert.  

 Allgemein in Drensteinfurt hat sich etwas bei Grünen Thema 

getan 
 Sekundarschule mit Sozialarbeiter 
 Es bewegt sich was bei der Windkraft 

 Regenerative Energien werden mehr berücksichtigt 
 BIGG, Bürger über alle Lager die unsere volle 

Unterstützung haben 

 Der OV hatte folgende Themen 

 Regelmäßiger Grüner Treff Montags 
 Veranstaltung zum Thema Eine andere Landwirtschaft ist 

möglich mit Norwich Rüße + Friedrich Wilhelm Graefe zu 

Bahringdorf. Massentierhaltung ist ein großes Thema in 
Drensteinfurt und wird in den Ausschüssen und Rat 
kontrovers diskutiert. 

 März bis zum Beschluss zum Atomausstieg Mahnwachen 
zum Gedenken an die Erdbeben- und Tsunamiopfer in 

Japan sowie zur Atomkatastrophe in Fukushima 
 In diesem Zusammenhang haben wir für Drensteinfurt 

auch die Möglichkeit organisiert, zu den Großdemos z. B. 

in Gronau oder Köln zu fahren 
 Unser Fahrradflohmarkt, wie immer bei bestem Wetter 

 Im Mai der Gegenbesuch bei unserer Freunden in Nesse-
Apfelstädt (Thüringen) 14 Personen 

 Im Juni haben wir den Kultursommer in Drensteinfurt 

unterstütz 



 Die Konzessionsverträge waren ein weiter 

Schwerpunktunserer Arbeit 
 Im Herbst haben wir und über die Arbeit der Grünen im 

Landtag informiert. Josefine Paul war zu Gast 

 Grüne aus Drensteinfurt waren auch unterwegs und haben sich 

informiert 
 Zu den Kreismitgliederversammlungen 
 Beim Städte- und Gemeindebund 

 Wasser- und Bodenverband 
 Zur LDK 
 Zur BDK 

 Der Vorstand hat sich seit der letzten MGV 5 x getroffen 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

Winnie Reher verliest den Bericht des Kassenprüfers Andreas Treydte, der 
aus beruflichen Gründen nicht Anwesen sein kann. (Bernhard Lips derzeit 
im Urlaub). Die Kassenprüfung hat keine Mängel oder Unklarheiten ergeben, 

Die Kasse des OV wird vom Kassierer ordnungsgemäß und eindeutig 
geführt. Winnie Reher bittet die Anwesenden, den Vorstand zu entlasten. 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

TOP 4: Dank an die Sprecherin und andere 

Stefan Gengenbacher spricht Waltraud Angenendt für die letzten 2 Jahre als 
Sprecherin seinen Dank aus. Außerdem dankt der den einzelnen Gremien 

und Personen 

 das Vorstandsteam für tolle Zusammenarbeit 

 Raphaela für die Pressearbeit 

 Die Zusammenarbeit der Fraktion mit Vorstand  

 Maria als Fraktionssprecherin 

 Winnie für seine, alle Jahre wieder, brillante Haushaltsrede 

 Euch allen für euer Engagement, im Grünen Treff, Ausschüssen und 
Rat 

TOP 5: Wahl der Sprecherin 

 Der Sprecher erläutert die allgemeinen Hinweise zur Wahl der 
Sprecherin. Es dürfen nur die Mitglieder von Bündnis90/Die Grünen 

wählen, die ihren Wohnsitz in Drensteinfurt haben. Gemäß der 
Anwesenheitsliste liegt das Quorum bei 7 Stimmen. Die Wahl ist 
geheim. 

 Stefan Gengenbacher schlägt vor, dass er selbst die Wahlleitung 
übernimmt. Es gab keine weiteren Vorschläge, Stefan wurde 

einstimmig per Handzeichen zum Wahlleiter bestimmt. 

 Als Auszähler für die Stimmzettel bot sich Ali Bas an. Es gab keine 

weiteren Vorschläge, Ali wurde einstimmig per Handzeichen zum 
auszählen der Stimmen bestimmt. 

 Für die Wahl zur Sprecherin wurde erneut Waltraud Angenendt 
vorgeschlagen. Es gab keine weiteren Kandidaten und Waltraud war 

breit, erneut zu kandidieren.  



 Die Wahl erfolge geheim nach Austeilung der Stimmzettel. 

 Nach dem Ali die Stimmzettel eingesammelt und ausgezählt  hat 
ergab es folgendes Ergebnis. 

13 abgegebene Stimmen, alle gültig 
Waltraud wurde einstimmig bei einer Enthaltung wieder zur 
Sprecherin des OV Drensteinfurt gewählt 

 Nach Stefans Frage,  Annahm sie die Wahl an wund dankte allen 
für das entgegengebrachte Vertrauen. 

TOP 6: Aussichten auf das kommende Jahr 

Der Sprecher gab allen anwesenden dann einen Überblick über die bereits 
geplanten und angedachten Aktivitäten des OVs bis zur nächsten 
ordentlichen Mitgliederversammlung. Hierbei wurden die genannten 

Vorhaben in die nachfolgenden Felder geteilt und von einzelnen auch näher 
erläutert. 

 Termine die schon feststehen oder sehr zeitnah angegangen werden 
müssen 

 Wahlkampf bis 13/05/, es wird vermutlich heiß hergehen. Mit 

Wahlständen vor Ort präsent. Argumentationshilfen zusammen mit 
der Umfrage. Grüner Treff 16/04/ darüber reden und informieren. 
Langfristig schon mal an unseren Kommunalwahlkampf denken. 

 Besuch aus Nesse-Apfelstädt vom 20/ - 22/04/. Die Planung des 
Programms ist in vollem Gange, die Betten sind verteilt. Jetzt schon 

der Hinweis und die Einladung zum Gespräch am Sonntag, 22/04/ 
12:30 in der Alten Post. Den unsere Freunde aus N-A haben genau 

dasselbe Problem, auch dort soll nach Erdgas gebohrt und gefrackt 
werden. Zu Gast wird auch Wibke Brehms sein. 

 Natürlich wird und das Thema Nein zur Erdgasforderung in 
Drensteinfurt das ganze Jahr begleiten, und viel kann von den 
kommenden Landtagswahlen abhängen. Hier muss der BIGG 

immer wieder gezeigt werden, dass sie auf uns zählen können.  

 28/04/ der 18. Fahrradflohmarkt vor dem REWE, hoffentlich 

wieder bei tollem Wetter 

 Im Frühsommer werden wir und dann gleich dem Bürgerhaushalt 
zuwenden. Wir werden erst uns und dann die Bürger informieren 

 Projekte, die außerdem noch angegangen werden 

 Das Thema Massentierhaltung wird uns auch in diesem Jahr sicher 
wieder beschäftigen. Hier können wir schon versprechen, dass wir 
bei unserer kritischen Haltung bleiben werden. 

 Unabhängig vom Bundeshaushalt werden wir die Arbeit der 

Verwaltung zum NKF kritisch und im politischen Raum begleiten. 
Bis zum nächsten Haushalt sollen ja die Zielvereinbarungen, die 
wir schon seit einiger Zeit fordern, endlich Einzug halten. 



 Auch beim Thema der regenerativen Energie und Energiewende 

werden wir weiter am Ball bleiben. Hier werden wir zwei Wege 
verfolgen. Zum einen die Entwicklung der Energieerzeugung. Was 

passiert z. B. bei den Windrädern und will die Stadt den 
eingeschlagenen Weg wirklich weiter gehen? Und zum anderen bei 
den Bürgern als Verbraucher. Z. B. mit Informationen, wie und wo 

man Energie sparen kann und wie einfach z. B. der Wechsel zu 
einem ökologischen Energieversorger sein kann.  

Der Vorstand des OVs trifft sich das nächste Mal am 10/ Mai 2012 um 
20 Uhr bei Waltraud. 

TOP 7: Verschiedenes 

Es wurden keine weiteren Punkte für die Tagesordnung eingereicht. 

 

Die Sitzung wurde um 22 Uhr von Sprecher geschlossen. 

 

Drensteinfurt, 29/03/2012 

Stefan Gengenbacher 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


